

592358

Dario La Segunda Jueves 2 de octubre de 2000

teatro

Inversiones teatrales LILIANA ROSS S.A.

Por Javier Ibacache V.

Con la considerable taquilla de "Sinvierguezas" a cuestas, la actriz se prepara para cerrar la temporada con dos proyectos tan polémicos como exitosos en el extranjero —"Closer" y "Los monólogos de la vagina"— que la perfilan como la nueva Rey Midas de la escena.

Liliana Ross parte el próximo miércoles a Nueva York para conocer la versión norteamericana de "Los monólogos de la vagina", obra en plena etapa de adaptación que la actriz comenzará a ensayar a su retorno con Liliana García, Katy Kowaleczko y posiblemente Rebeca Ghiglio.

Antes habrá de definir el elenco de la esperada "Closer", del inglés Patrick Marber, de cuya producción se ha hecho cargo y que hasta ahora convoca a Alessandra Guerzoni, Francisco Reyes y Pablo Macciá, mientras liga la agenda de presentaciones de febrero de "Sinvierguezas" en Viña del Mar.

Paralelamente pinta ya en el proyecto al que se abocan junto al clan masculino de la exitosa comedia y no descarta la posibilidad de actuar en una historia que Pablo Ilabtes escribe para teatro, aunque su plan ideal contempla una novela junto a Coco Legrand.

"Esto está recién partiendo", declara a modo de advertencia. "Me he dado cuenta qué es lo que en realidad quiero hacer a futuro".

Y si el 2000 la perfila como una de las gestoras claves de la cartelera local, para el próximo año se reserva la posibilidad de abrir una segunda sala en el teatro Arena, cuyos dueños la ven como si se tratara del nuevo Rey Midas de la escena.

—En este momento no me planteo ningún futuro en la televisión. No veo en las telenovelas posibilidades que me entusiasmen. Seguramente me pedirán interpretar a la mamá, la tía y a futuro la abuela de... No lo encuentro demasiado entretenido considerando el tiempo que te exige y lo que significa artísticamente.

—Dirías que esta apuesta por la producción teatral es consecuencia de la cesantía?

—Esto fue un accidente. Siempre digo que he tenido la suerte de que los ángeles revolotearan mucho en mi vida y se produjeron cosas muy inéditas. Tuve un bajón de productividad y de energía muy fuerte que duró alrededor de un año. Pero de repente se me fueron dando las cosas sin proponérmelo. Yo no tenía planes muy concretos.

Un viaje a Buenos Aires en Semana Santa la puso accidentalmente en contacto con el productor de la versión argentina de "Sinvierguezas". Ella apostaba en aquel momento justo a su socio Jorge Orciána por "Closer", pero se dejó convencer.

—A la edad en que cualquier mujer estaría tranquila lejando, yo estoy a mil por hora. Esto lo encuentro fantástico. Me siento más joven y en verdad estoy en el mejor momento de mi vida. Quisiera tener 15 años menos y estar así.



Foto: G. Gómez

Inversiones teatrales Liliana Ross S.A. [artículo] Javier Ibacache V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ross, Liliana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inversiones teatrales Liliana Ross S.A. [artículo] Javier Ibáñez V. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)